

【閉校式へのメッセージ紹介】

佐賀県立伊万里農林高等学校閉校式が厳かなうちに盛大に挙行されるにあたり、心からのエールをお送り致します。

大正五年に産声をあげ、幾多の優秀な卒業生を伊万里・

西松浦の地域農業の発展に多大な貢献を果たしてこられたことに、深甚な感謝と敬意を表します。

農林高校の精神を胸に深く刻みながら新生伊万里実業

高等学校がなお一層発展していくよう、併せて関係者各位の今後益々のご活躍・健勝をお祈り致します。

衆議院議員

今村 雅弘

衆議院議員 大串博志

高学校がなまかに、併せて関係者各位の

今後益々のご活躍・健勝をお祈り致します。

農林高校の精神を胸に深く刻みながら新生伊万里実業

高等学校がなまかに、併せて関係者各位の

今後益々のご活躍・健勝をお祈り致します。

農林高校の精神を胸に深く刻みながら新生伊万里実業

高等学校がなまかに、併せて関係者各位の

今後益々のご活躍・健勝をお祈り致します。

本日、「佐賀県立伊万里農林高等学校閉校式」が厳粛な中に執り行われますにあたりご臨席の皆様並びに、校長先生、諸先生、PTAの方々、歴代教職員各位、同窓会の皆様のこれまでの

ご労苦に衷心より感謝を申し上げますとともに、優れた学力と

健全な心身の鍛成に努め、社会に貢献する有意な人材を育成、

輩出されてこられた歴史と伝統に深く敬意を表します。

有終の美を飾るにあたり、長きにわたりお世話をなつた地域の皆様の様々なご恩に心より感謝申し上げ、ご参集の皆さまの

健勝とご多幸を祈念申し上げます。

春の息吹が感じられる今日の良き日に、佐賀県立伊万里農林高等学校の閉校式を迎えた。

大正六年四月西松浦郡立西松浦農学校として開校以来、幾多の変遷を経ながら輝かしい歴史と伝統を築き上げ、あまたの有為な人材を輩出してこられましたが、その歴史も本日をもつて閉じられることとなりました。この間、本校の発展に尽くされまし歴代の校長先生や教職員の皆様方の不斷の御精励と御尽力に対し、衷心より敬意を表しますとともに、PTAや同窓会、地域の皆様方の御理解と御支援に対しましても深く敬意を表し心より感謝申し上げます。

閉校にあたりましては、一抹の寂しさもあるうかと存じますが培われた精神は、これからも永く受け継がれていくとともに、これまで築き上げられた伝統は、伊万里実業高校農林キャンパスに引き継がれていくものと確信いたしております。

結びに、これまで佐賀県立伊万里農林高等学校のために多大な尽力を賜りました地元の方々をはじめ、同窓生並びに本校にゆかりのある方々に心から感謝を申し上げますとともに、御臨席の皆様の御健勝・御多幸をご祈念申し上げます。

元総務大臣 立憲民主党副代表

衆議院議員

原口一博



総務大臣政務官

衆議院議員

